



LIBERTI
& SONS
REAL ESTATE SINCE 1952

6 Pièces

220 m²

Réf. CMV1027

1 490 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe Berti and Sons vous propose à la vente cette maison de caractère, nichée au calme sur la colline de Capitou. Elle se compose de la manière suivante : Entrée, chambre en suite et dressing de 13m². Au niveau inférieur : un beau salon, cuisine ouverte, salle à manger, deux belles chambres et salle d'eau, superbe espace terrasse complètement aménagée avec vue mer. RDJ : deux belles chambres en suite de 25m² chacune, un immense dressing. Magnifique espace piscine au calme et à l'abri des regards. Double carport et nombreux stationnements. Un havre de paix proche du centre ville ! Maureen ...

The Berti and Sons group offers for sale this house of character, nestled in a quiet area on the hill of Capitou. It is composed as follows: Entrance, bedroom en suite and dressing room of 13sqm. On the lower level: a beautiful living room, open kitchen, dining room, two beautiful bedrooms and shower room, superb terrace area completely furnished with sea view. Ground floor: two beautiful bedrooms en suite of 25sqm each, a huge dressing room. Magnificent swimming pool area in a quiet area and out of sight. Double carport and numerous parking spaces. A haven of peace close to the city center!

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

